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遠賀中間医師会館　R1.12.19

参加人数50名　ｱﾝｹｰﾄ46名
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「情報交換会に関しての感想・意見」

・引き続き次回も参加したい。

・様々な職種の方の話しを聞いてみたいです。

・ｱﾄﾞﾊﾞﾝｽｹｱﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞでは利用者に知識や経験がないことから、医療職から情報提供（ﾚｰﾙ）を3本～多く

引いてやることも必要と思いました。

・Drが確認したACPについて、情報共有はどのようにされるのでしょうか。

・いろいろと考えさせられました。ﾜﾝﾁｰﾑで頑張っていきたいです。

・日頃から患者さんとたくさん話しが出来るようにしたいと思った。先のことも含めて。

・生きる事は喜びあっての事、ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝの大切さ、医療だけではない事、私達も力をいただきました。

・いろんな職種の方の話が聞けてよかったです。今後も多職種での会でｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝしていきたい。

・大変良かった。

・内容を職場でも共有できればと思いますので、資料はもう少し大きいものを希望します。市町別にｸﾞﾙｰﾌﾟで

情報交換できればうれしいです。

・わかりやすいｽﾗｲﾄﾞ助かります。難しすぎない。

・有意義なご講演を拝聴できたことに感謝いたします。

・とても勉強になりました。ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽｷﾙについては自分も高めていきたいと思っております。

「今後取り上げてほしい内容」

・訪問にて困った事例が知りたい。

・MCSなどの活用は？

・在宅ﾈｯﾄﾜｰｸについて。OneTeamﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｽ。

・医療介護の連携について。情報共有。

「遠賀中間地域における在宅医療介護連携推進に向けて気になること等」

・北九州市が作成している様な物忘れ外来医院の一覧表等あればうれしいです。

・定期的にやっていただきたい。できるだけがんばって参加します。

・持続皮下注の体制。
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